

Hannover: SEK nimmt gesuchten Romeo W. fest

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 07. Oktober 2016 um 14:09 Uhr

Er soll einen 39-Jährigen beinahe totgetreten haben

Fahndungserfolg: SEK nimmt in Marienwerder den gesuchten Romeo W. fest

Freitag 7. Oktober 2016 - **Hannover (wbn). Sie haben ihn! Zielfahnder der Polizei Hannover haben am Freitagabend den wegen gefährlicher Körperverletzung gesuchten Romeo W. aufgespürt und festgenommen.**

Der 45-Jährige soll Ende Juli im Bereich des Hauptbahnhofes einen 39 Jahre alten Mann angegriffen, brutal zu Boden geprügelt und durch Tritte gegen den Kopf lebensgefährlich verletzt haben (die Weserbergland-Nachrichten.de berichteten).

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend die gemeinsame Pressemeldung von Staatsanwaltschaft und Polizei Hannover:

„Gestern Abend, 06.10.2016, gegen 18:50 Uhr, hat die Polizei den flüchtigen Romeo W. im hannoverschen Stadtteil Marienwerder festgenommen. Er steht in dringendem Verdacht, Ende Juli einen 39-jährigen Mann im Bereich des Hauptbahnhofes (Mitte) angegriffen und lebensgefährlich verletzt zu haben.

Hannover: SEK nimmt gesuchten Romeo W. fest

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 07. Oktober 2016 um 14:09 Uhr

Aus bislang unbekanntem Gründen war es am Vormittag des 30.07.2016 am Raschplatz zwischen dem bis dahin unbekanntem Täter und seinem späteren Opfer zu einem Streit gekommen. In Verlauf der Auseinandersetzung schlug der Angreifer dem 39-Jährigen mehrfach ins Gesicht, bis er zu Boden ging. Anschließend trat er ihm gegen den Kopf und fügte ihm dabei lebensgefährliche Verletzungen zu. Durch weiterführende Ermittlungen konnte die Tat dem W. zugeordnet werden, der sich seitdem auf der Flucht befand (wir haben berichtet).

Nach intensiven Fahndungsmaßnahmen, auch in anderen Bundesländern, haben nun Zielfahnder der Polizei Hannover den 45-Jährigen aufgespürt und mit Unterstützung eines Spezialeinsatzkommandos in einer Wohnung im Garbsener Stadtteil Marienwerder festgenommen. Der Mann, gegen den Polizei und Staatsanwaltschaft wegen eines versuchten Tötungsdeliktes ermitteln, wurde am heutigen Tage einem Haftrichter vorgeführt. Dieser schickte ihn in Untersuchungshaft.“